

令和7年度「ハートフル学習会」を実施しました

9月5日(金)、就実大学非常勤講師の筒井愛知さんを講師にお迎えし、ハートフル学習会『ネット社会の見えない危険～人権意識を育まない、画面越しの人間関係～』を実施しました。ネット社会の危険性について様々な視点から楽しく学ぶことができ、参加者同士のペアワークでは自由な意見交換も行われました。自身で気をつけること、また周りができるサポートについて皆で考える大変貴重な時間となりました。ご参加いただきありがとうございました。

≪アンケートより≫

- ・便利だから危険、見えないトラブルがあることの具体例があり、分かりやすかった。
- ・「ネットを使用しない」ではなく、それ以外の活動をするという考え方につづくべきでした。
- ・直接の体験ができる環境づくりをすることが本当に大切だと感じた。
- ・人間対人間の心の関係がこれからもより一層大切だと感じた。
- ・直接でもネットでも想像力を働かせてコミュニケーションをとることが大切だと思った。



憩の家「敬老会」が行われました♪



10月11日(土)、三門老人憩の家主催「敬老会」が行われました。交通安全のお話を聞いた後、カラオケで美声を披露していただきました。ご参加いただき、誠にありがとうございました。



☆文化祭を開催しました☆

10月12日(日)、令和7年度「文化祭」を開催しました。講座生による「ステージ発表」や「お茶会」、「作品展示会」などに、たくさんの方がお越しくださいました。ご来館いただいた皆様、ボランティア等でご協力いただいた方々、誠にありがとうございました。



「作品展示会」



【三門太鼓】



【関西高校吹奏楽部】



【昭和少女合唱団】



【剣詩舞】



[Fellow Jazz Club]

平素は福祉交流プラザ三友の運営に温かいご協力、ご支援を賜り誠にありがとうございます。心より厚くお礼申し上げます。
新しい年もどうぞよろしくお願ひ致します。

福祉交流プラザ三友



★年末年始の休館日は 12/29(月)～1/3(土)です



すきなふく すきにえらぼう ジェンダーレス

令和6年度 人権啓発標語 優秀作品 小学3年